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永远跟党走，青春勇担当
临武浆站大学生志愿服务在行动

为号召广大在校大学生和全县人民为爱心公

益事业做奉献，增强青年学子的公民意识，6月

30日，共青团临武县委员会与南岳生物临武单采

血浆站联合举办“暑期大学生返乡志愿者服务活

动”，组织大学生助力战疫，积极投身公益事业

的建设之中。
活动现场，68名在校大学生和应届毕业生在

站长黄剑波和副站长黎志伟的带领下，来到单采

血浆站进行社会实践志愿者活动。他们在宣教室

里聆听了有关血浆的宣讲，对血浆的起源、中国

血浆的发展、血浆的主要用途和爱心捐献血浆的

社会意义有了初步的了解。随后，在工作人员的

引导下志愿者依次参观了献血浆的全过程，从血

源登记、体格检查、血液标本采集、血浆采集等

现场，对采浆的条件以及采浆的过程和注意事项

有了更直观的了解。参观结束后，大学生志愿者

纷纷参加体检，化验合格后自愿捐献血浆。
献完血浆的志愿者们纷纷表示：“捐献血浆

是一项利国利民、利人利己的崇高行为。作为新

时代的中国青年，献浆抗疫我们首当其冲，捐献

血浆我们责无旁贷。”
此次活动不仅体现了当代大学生为社会分担

责任，奉献爱心的精神，更是对社会上爱心人士

的一种呼吁，呼吁大家参与到这份爱心事业当中

来，用爱心传递爱心，传递社会正能量！

文/临武浆站 胡 娟、黄 嘉

7月5日上午，华兰生物工程股份有限公司医药研发及智能化生产基地建设项目奠基开工。
据了解，华兰生物医药研发及智能化生产基地项目总占地为351亩，计划总投资30亿元，分三期
实施。该项目一期工程建成后，将成为国内最大的智能化血液制品生产基地。

其中项目一期计划投资15亿元，建设智能化血液制品生产车间，研发、质检中心等配套设
施，建成达产后可实现年产值50亿元。该车间将采用国际先进设计理念，配置国内外顶级仪
器、设备，可实现生产工艺全过程“自动化、信息化、智能化”。项目二、三期分别拟规划建
设重组蛋白药物和诊断试剂生产基地及配套设施。

来源：兰璟生物公众号

河南新乡开建国内最大智能化血液制品生产基地

2 0 2 2年6月14日，河南省卫生健康委员会印发的《设置单采血浆站批准书》(豫卫设准
[2022]1号)，同意华兰生物在河南省信阳市潢川县设置单采血浆站，采浆区域为潢川县。

据悉，2021年全国28家血液制品生产企业的单采血浆站共采集血浆约9455吨，较2020年增
长约13.4%，较2019年增长约2.7%。

目前已形成以天坛生物、华兰生物、上海莱士、泰邦生物等大型血液制品公司为行业龙头
的局面。2021年，前四家公司采集血浆均在1000吨以上，合计采浆5600多吨，占国内血浆采集
量的60%左右。华兰生物共有单采血浆站25家，其中广西4家、贵州1家、重庆15家（含6家单采血
浆站分站）、河南5家，2021年采浆量为1000吨以上。

来源：兰璟生物公众号

华兰生物 | 信阳市潢川县单采血浆站获批

供给侧：“十四五”期间新建浆站审批有望放开，采浆量有望大幅提高，利好头部企业。
血制品的供给来自于单采浆站，单浆站数量直接决定了血浆的供应量，“十二五”、“十三
五”期间，国家加强采供血机构管理，持续推进采供血机构标准化和规范化建设，各省份新增
浆站数量有限。

需求侧：血制品终端仍处于紧平衡状态。血制品依赖上游紧俏的原料血浆资源，下游血制
品市场需求仍旺盛，行业供需处于紧平衡状态，竞争格局较好。一是人血白蛋白是国内血制品
中最大的销售品种，也是目前允许进口的血制品。二是海外静丙售价显著高于国内，血制品出
口显著打开市场空间。

来源：中国生物圈公众号

血液制品供给与需求双向上的景气度提升

7月4日，上海医药阳光采购网发布《关于本市做好第六批国家组织药品集中采购（胰
岛素专项）有关工作的通知》，宣布上海自即日起执行第六批国家集采（胰岛素专项）中
选结果。至此，全国均已落地实施胰岛素集采。据估算，集采之后每年能节省胰岛素费用
约90亿元，将进一步为超过1000多万需要长期甚至终生注射胰岛素的患者减轻用药负担。

来源：澎湃新闻

胰岛素集采在31省全面落地

商务部、发展改革委、工业和信息化部等17部门近日联合印发《关于搞活汽车流通扩
大汽车消费若干措施的通知》（以下简称：措施），提出支持新能源汽车购买使用、加快
活跃二手车市场、促进汽车更新消费、推动汽车平行进口持续健康发展、优化汽车使用环
境、丰富汽车金融服务等6方面共12条具体举措，要求各地区、各有关部门切实加强组织领
导，进一步促进汽车消费回升和潜力释放。

《措施》提到，促进跨区域自由流通，破除新能源汽车市场地方保护，各地区不得设
定本地新能源汽车车型备案目录等要求。研究免征新能源汽车车辆购置税政策到期后延期
问题。深入开展新能源汽车下乡活动，促进农村地区新能源汽车消费使用。

《措施》提出，积极支持充电设施建设，加快推进居住社区、停车场、加油站、高速
公路服务区、客货运枢纽等充电设施建设，引导充电桩运营企业适当下调充电服务费。

在二手车方面《措施》提出了多条措施，中汽政研指出，《措施》中政策措施支持力
度大、针对性强、覆盖面广，基本扫除了二手车经销企业发展面临的注册、税收、开票、
融资等一系列问题，2022年或将成为我国二手车经销行业发展的新起点。

来源：中国电源

17部门联合发文——搞活汽车流通 扩大汽车消费

日本首相岸田文雄日前表示，将对俄罗斯石油交易价格设限，使其降至目前油价的一
半左右。对此，俄罗斯接连做出强硬表态，“敲打”日本。俄罗斯国家安全会议副主席梅
德韦杰夫5日在社交媒体回应说，如果西方采取这类措施，油价将飙升，“比预测的每桶
300至400美元这一天文数字还要高”，且“日本将既不会从俄罗斯获得石油，也不会获得
天然气，还将不能参与‘萨哈林2号’液化天然气项目”。

来源：光明网

"敲打"日本！俄罗斯强硬表态：
日本将不会获得俄石油和天然气

6月27日下午，南岳生物第一党支部

在党建活动室进行了预备党员转正会

议。此次会议中有肖圣果、周洁两名同

志发表转正申请，并顺利由中共预备党

员转为中共正式党员。
会议由支部书记张瑞凯同志主持，

15名中共正式党员参会。会议开始，张

瑞凯同志首先简短的介绍了预备党员转

正程序，随后，两位预备党员对自己在

预备期内的工作、生活、思想、学习等

情况做出了总结，并正确的认识了自己

的缺点与不足，表明成为一名正式党员

后，将不断地改善自身、提升自我。与

会同志认真倾听，并给予诚恳建议。会

议气氛轻松、和谐，充分体现了党内的

民主性，增强了党内同志的交流。 
会议尾声，张瑞凯对此次会议进行

了总结。她对2名按期转正的同志表示衷

心的祝贺并给予殷切希望。最后她要求

同志们要加强自我要求，进一步强化理

论学习，用科学的思想武装自己，做到

理论与实践的相互结合，充分体现党员

的先进性，真正起到模范带头作用，同

时也为组织吸引和培养更多优秀的同志

贡献智慧和力量。

新血液，新力量

文/办公室 刘 雯
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